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dicando como substituto o servidor RONAN GONÇALVES FIGUERÊ-
DO matrícula nº 36.961-1, a contar de 05/03/2024. Processo nº SEI-
260006/005851/2024.

Id: 2551584

SECRETARIA DE ESTADO DE CIENCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CENTRO BIOMÉDICO

DEPARTAMENTO DE NUTRIÇÃO APLICADA

ATO DA VICE-D I R E TO R A
DE 07/03/2024

DISPENSA a servidora SONIA DA SILVA, matrícula nº 5.904-8, da
responsabilidade pela guarda e conservação dos bens inventariados
pela DIBENM e localizados no DEPARTAMENTO DE NUTRIÇÃO
APLICADA - DNA, a contar de 07/03/2024, indicando como substituta
a servidora FABIANA BOM KRAEMER matrícula nº 33.513-3, a contar
de 08/03/2024. Processo nº SEI-260006/007923/2024.

Id: 2551585

SECRETARIA DE ESTADO DE CIENCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CENTRO BIOMÉDICO

INSTITUTO DE NUTRICAO

ATO DA VICE-D I R E TO R A
DE 07/03/2024

DISPENSA a servidora CLAUDIA DOS SANTOS COPLE RODRI-
GUES, matrícula nº 32.865-8, da responsabilidade pela guarda e con-
servação dos bens inventariados pela DIBENM e localizados no CEN-
TRO DE REFERENCIA DE NUTRICAO A PESSOAS COM DOENÇA
FALCIFORME - NUTRIFAL, a contar de 07/03/2024, indicando como
substituta a servidora NATALIA ALVARENGA BORGES matrícula nº
40.005-1, a contar de 08/03/2024. Processo nº SEI-
260006/007917/2024.

Id: 2551586

SECRETARIA DE ESTADO DE CIENCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO
INSTITUTO DE FÍSICA

ATO DO D I R E TO R
DE 23/02/2024

DISPENSA o servidor RAUL JOSÉ DA SILVA CAMARA MAURICIO
DA FONSECA, matrícula nº 33.783-2, da responsabilidade pela guar-
da e conservação dos bens inventariados pela DIBENM e localizados
no DEPARTAMENTO DE ELETRONICA QUANTICA - DEQ, a contar
de 26/02/2024, indicando como substituto o servidor ALEXANDRE DE
RESENDE CAMARA matrícula nº 38.479-2, a contar de 27/02/2024.
Processo nº SEI-260006/005251/2024.

Id: 2551587

SECRETARIA DE ESTADO DE CIENCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO
FACULDADE DE ODONTOLOGIA

ATO DA D I R E TO R A
DE 06/03/2024

DISPENSA o servidor PAULO SÉRGIO SOUZA DA SILVA, matrícula
nº 4.036-0, da responsabilidade pela guarda e conservação dos bens
inventariados pela DIBENM e localizados no DEPARTAMENTO DE
PROCEDIMENTOS CLINICOS INTEGRADOS - PROCLIN, a contar de
26/02/2024, indicando como substituta a servidora GEORGIANA AMA-
RAL matrícula nº 39.673-9, a contar de 27/02/2024. Processo nº SEI-
260007/045166/2023.

Id: 2551588

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS

DEPARTAMENTO DE GESTÃO
E ACOMPANHAMENTO FUNCIONAL

D E S PA C H O S DA D I R E TO R A
DE 07.03.2024

PROCESSO Nº SEI-260006/005409/2024 - DEFIRO o pagamento do
auxílio-funeral a GABRIELA DIAS BEVILACQUA, referente às despe-
sas com o funeral de FERNANDO BEVILACQUA, matr. nº 01.682-4,
falecido em 06/02/2024.

PROCESSO Nº SEI-260006/005483/2024 - DEFIRO o pagamento do
auxílio-funeral a JOANA RIBEIRO RANGEL NIGRI, referente às des-
pesas com o funeral de JOSÉ MIGUEL NIGRI, matr. nº 02.109-7, fa-
lecido em 22/01/2024.

Id: 2551598

SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE
DARCY RIBEIRO

ATO DA R E I TO R A

PORTARIA REITORIA Nº 283 DE 06 DE MARÇO DE 2024

REVOGA A PORTARIA REITORIA Nº 202 DE
26 DE ABRIL DE 2023.

A R E I TO R A DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMI-
NENSE DARCY RIBEIRO - UENF, no uso das atribuições que lhe
foram conferidas, e

CONSIDERANDO o constante dos autos do Processo nº SEI-
260009/002015/2023,

R E S O LV E :

Art. 1º - Revogar a Portaria Reitoria nº 202 de 26 de abril de 2023.

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Campos dos Goytacazes, 06 de março de 2024

ROSANA RODRIGUES
Reitora

Id: 2551268

SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE
DARCY RIBEIRO

ATOS DA REITORA
DE 04.03.2024

TORNA SEM EFEITO o Ato de 29.02.2024, publicado no D.O. de
01.03.2024, que nomeou, pro-tempore, RAUL ERNESTO LOPEZ PA-
LACIO, ID Funcional nº 4178746-3, para exercer o cargo em comis-
são de Coordenador de Curso, símbolo UENF-6, dos Cursos de Ex-
tensão e Assuntos Comunitários, do Centro de Ciências e Tecnologias
- CCT, da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro -
UENF. Processo nº SEI-260002/000074/2024.

NOMEIA JONAS ALEXANDRE, ID Funcional nº 641448-6, para exer-
cer, com validade a contar de 01 de março de 2024, o cargo em co-
missão de Coordenador de Curso, símbolo UENF-6, dos Cursos de

Extensão e Assuntos Comunitários, do Centro de Ciências e Tecno-
logias - CCT, da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy
Ribeiro - UENF, em vaga anteriormente ocupada por LEONARDO
MOTA DE OLIVEIRA. Processo nº SEI-260002/000074/2024.

Id: 2551514

SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA
E INOVAÇÃO

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE
DARCY RIBEIRO

DESPACHO DA REITORA
DE 07.03.2024

PROCESSO Nº SEI-260002/000325/2024 - DEFIRO o Abono de Per-
manência do servidor MARCELO DA PAIXÃO AZEREDO, Profissional
de Nível Elementar, ID Funcional nº 4145139-2, a contar de
15/10/2023, tendo em vista o atendimento dos pressupostos estabe-
lecidos no art. 4º da EC Estadual nº 90/2021 c/c art. 19 da LC Es-
tadual nº 195/2021.

Id: 2551270

Secretaria de Estado de
Transporte e Mobilidade Urbana

ADMINISTRAÇÃO VINCULADA

AGÊNCIA REGULADORA DE SERVIÇOS PÚBLICOS
CONCEDIDOS DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS,

FERROVIÁRIOS E METROVIÁRIOS E DE RODOVIAS
DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATO DO CONSELHEIRO-PRESIDENTE
DE 08/03/2024

NOMEIA FERNANDO RONIELE SOUZA RIBEIRO, inscrito no CPF
sob o n° 155.342.777-77, para exercer o cargo em comissão de As-
sistente, símbolo DAS-6, com validade a contar de 01/03/2024, na va-
ga anteriormente ocupada por Rosemberg Damasceno Pereira Id Fun-
cional nº 5034463-3, desta Agência Reguladora de Serviços Públicos
Concedidos de Transportes Aquaviários, Ferroviários e Metroviários e
de Rodovias do Estado do Rio de Janeiro - AGETRANSP. Processo
nº SEI-100003/000187/2024.
NOMEIA GUSTAVO VINICIUS VALE DOS SANTOS, inscrito no CPF
sob o n° 122.491.927-07, para exercer o cargo em comissão de As-
sistente, símbolo DAS-6, com validade a contar da data de publica-
ção, na vaga anteriormente ocupada por Eduarda Madi Alvarenga da
Silva Id Funcional nº 5132931-0, desta Agência Reguladora de Ser-
viços Públicos Concedidos de Transportes Aquaviários, Ferroviários e
Metroviários e de Rodovias do Estado do Rio de Janeiro - AGE-
TRANSP. Processo nº SEI-100003/000226/2024.

Id: 2551530

AGÊNCIA REGULADORA DE SERVIÇOS PÚBLICOS
CONCEDIDOS DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS,

FERROVIÁRIOS E METROVIÁRIOS E DE RODOVIAS DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATO DO CONSELHO-DIRETOR

DELIBERAÇÃO AGETRANSP/CD Nº 1366
DE 27 DE FEVEREIRO DE 2024

CONCESSIONÁRIA VIA LAGOS - ANÁLISE
DAS DECLARAÇÕES DE RECEITAS ACESSÓ-
RIAS DO ANO DE 2020 - AUSÊNCIA DE DES-
CUMPRIMENTO CONTRATUAL.

O CONSELHO DIRETOR DA AGÊNCIA REGULADORA DE SERVI-
ÇOS PÚBLICOS CONCEDIDOS DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS,
FERROVIÁRIOS E METROVIÁRIOS E DE RODOVIAS DO ESTADO
DO RIO DE JANEIRO - AGETRANSP, no uso de suas atribuições
legais e regimentais, tendo em vista o que consta no Processo Re-
gulatório nº SEI E-22-008-54-2020, por unanimidade dos Conselheiros
votantes presentes,

DELIBERA:

Art. 1º - Reconhecer a regularidade dos valores auferidos a título de
receitas acessórias, provenientes de contratos de publicidade, locação
de espaços e de utilização da faixa de domínio, concluindo pela au-
sência de descumprimento contratual da Concessionária em relação à
apuração das Receitas Acessórias do ano de 2020.

Art. 2º - Determinar à Secretaria Executiva (SECEX), que adote as
providências de praxe para a publicação da presente decisão no
DOERJ e, após o trânsito em julgado, sejam os autos devidamente
arquivados.

Art. 3º - Essa Deliberação entra em vigor na data da sua publica-
ção.

Rio de Janeiro, 27 de fevereiro de 2024

ADOLPHO KONDER
Conselheiro Relator

FERNANDO MORAES
Conselheiro

MURILO LEAL
Conselheiro

VICENTE LOUREIRO
Conselheiro

CHARLLES BATISTA
Conselheiro-Presidente do Julgamento

Id: 2551632

Secretaria de Estado de Agricultura,
Pecuária, Pesca e Abastecimento

ADMINISTRAÇÃO VINCULADA

SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA,
PESCA E ABASTECIMENTO

EMPRESA DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

DESPACHO DO ORDENADOR DE DESPESAS
DE 08/03/2024

PROCESSO N° SEI-020002/000130/2024- DECLARO que o Reconhe-
cimento de Dívida em favor da empresa PRIME CONSULTORIA E
ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA, no montante de R$ 12.824,29
(doze mil oitocentos e vinte e quatro reais e vinte e nove centavos), é
exequível com os limites para movimentação e empenho e de emis-
são de Programação de Desembolso estabelecidos para o Exercício
de 2024, e o seu impacto não impedirá ou prejudicará o funcionamen-
to das atividades desta Empresa até o final do exercício, sem neces-
sidade de aumento dos limites disponíveis.

Id: 2551394

Secretaria de Estado de
Cultura e Economia Criativa

ADMINISTRAÇÃO VINCULADA

SECRETARIA DE ESTADO DE CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA
FUNDAÇÃO THEATRO MUNICIPAL DO ESTADO

DO RIO DE JANEIRO
DIRETORIA ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS

DESPACHO DA CHEFE
DE 07.03.2024

PROCESSO N° SEI E-18/450696/2007 - TALITA SANTOS SIQUEIRA
DECOTELLI, Identidade Funcional 637659-2. CONCEDO 03 (três) me-
ses de licença especial relativa ao período-base de: 24/03/2018 a
23/03/2023.

Id: 2551288

Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social e Direitos Humanos

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL
E DIREITOS HUMANOS

ATO DA SECRETÁRIA E DA R E I TO R A

RESOLUÇÃO C O N J U N TA SEDSODH/UERJ Nº 111
DE 29 DE FEVEREIRO DE 2024

DESCENTRALIZA A EXECUÇÃO DE CRÉDITO
ORÇAMENTÁRIO NA FORMA A SEGUIR ES-
PECIFICADA.

A SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS HU-
MANOS E A REITORA DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DO RIO
DE JANEIRO, de acordo com a Lei n° 10.071, de 19 de julho de
2023, Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO/2024; Lei nº 10.277, de
09 de janeiro de 2023 que estima a receita e fixa a despesa do Es-
tado do Rio de Janeiro para o exercício financeiro de 2024; com o
Decreto nº 48.949, de 07 de fevereiro de 2024 que Estabelece nor-
mas complementares de programação e execução orçamentária, fi-
nanceira e contábil para o exercício de 2024 e dá outras providência,
Decreto nº 42.436, de 30 de abril de 2010, que dispõe sobre a Des-
centralização da Execução de Créditos Orçamentários; Decreto n°
48.949, de 07 de fevereiro de 2024,que estabelece normas comple-
mentares de programação e execução orçamentária, financeira e con-
tábil para o exercício de 2024, conforme Processo Administrativo n°
SEI-310001/000124/2024;

R E S O LV E M:

Art. 1º - Descentralizar a execução de crédito orçamentário, na for-
ma a seguir especificada:
I - OBJETO: Promover a execução, extensão, manutenção, monitora-
mento e avaliação do Programa Rio Sem LGBTIFOBIA

II - VIGÊNCIA: Esta Resolução Conjunta terá vigência de 01/01/2024
até 31/03/2024.

III - DE/Concedente: 49010 - SECRETARIA DE ESTADO DE DESEN-
VOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS HUMANOS - SEDSODH

UG: 490100 - Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social e Di-
reitos Humanos
UO: 49010 - Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social e Di-
reitos Humanos

IV - PARA/Executante: 40430 - FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO ES-
TADO DO RIO DE JANEIRO
UG: 404300 - Fundação Universidade do Estado do Rio de Janeiro
UO: 40430 - Fundação Universidade do Estado do Rio de Janeiro

V - CRÉDITO:

P. T FR MA VA L O R
14.422.0498.4560 1.761.122 3390 R$ 4.653.580,47

Art. 2º - O executante se obriga a cumprir integralmente o que orienta
os artigos 10 e 12 do Decreto nº 42.436, de 30 de abril de 2010 e os
artigos 3º e 4°, da Portaria AGE nº 10, de 14 de julho de 2023, apre-
sentando prestação de contas final no prazo máximo de 60 (sessenta)
dias após o término da vigência desta Resolução Conjunta.
Parágrafo Único - Fica vedada a emissão de novas notas de crédito
no SIAFE-RIO, em favor do exequente, sem o adimplemento da obri-
gação constante do caput deste artigo.
Art. 3° - Esta Resolução Conjunta entrará em vigor na data de sua
publicação, retroagindo os efeitos a partir de 01 de janeiro de 2024.

Rio de Janeiro, 29 de fevereiro de 2024

ROSANGELA DE SOUZA GOMES
Secretária de Estado de Desenvolvimento Social

e Direitos Humanos

GULNAR AZEVEDO
Reitora da Universidade do Estado do Rio de Janeiro

Id: 2551517

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL
E DIREITOS HUMANOS

ATO DA SECRETÁRIA E DO R E I TO R

RESOLUÇÃO CONJUNTA SEDSODH/ UERJ N° 11 3
DE 06 DE MARÇO DE 2024

DESCENTRALIZA A EXECUÇÃO DE CRÉDITO
ORÇAMENTÁRIO PARA A UNIVERSIDADE DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO - UERJ, NA
FORMA QUE MENCIONA.

A SECRETÁRIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E
DIREITOS HUMANOS E O REITOR DA UNIVERSIDADE DO ESTA-
DO DO RIO DE JANEIRO, de acordo com a Lei nº 10.071, de 19 de
julho de 2023, Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO/2024; Lei nº
10.277, de 09 de janeiro de 2023 que estima a receita e fixa a des-
pesa do Estado do Rio de Janeiro para o exercício financeiro de
2024; com o Decreto nº 48.949, de 07 de fevereiro de 2024, que es-
tabelece normas complementares de programação e execução orça-
mentária, financeira e contábil para o exercício de 2024, Decreto nº
42.436, de 30 de abril de 2010, que dispõe sobre a Descentralização
da Execução de Créditos Orçamentários, conforme Processo Adminis-
trativo nº SEI-310001/000124/2024;

R E S O LV E M :

Art. 1º- Descentralizar a execução de crédito orçamentário, na forma
a seguir especificada:

I - OBJETO: Promover a execução, extensão, manutenção, monito-
ramento e avaliação do Programa Empoderadas.
.
II - VIGÊNCIA: Esta Resolução terá vigência de 01/01/2024 até
01/04/2024.

A IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO garante a autenticidade deste

documento, quando visualizado diretamente no portal www.io.rj.gov.br.

Assinado digitalmente em Sábado, 09 de Março de 2024 às 02:16:29 -0300.
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III - DE/Concedente: 49010 - SECRETARIA DE ESTADO DE DESEN-
VOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS HUMANOS -SEDSODH

UG: 490100 - Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social e Di-
reitos Humanos.
UO: 4901 - Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social e Direi-
tos Humanos.

IV - PARA/Executante: 40430 - FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

UG: 404300 - Fundação Universidade do Estado do Rio de Janeiro
UO: 40430 - Fundação Universidade do Estado do Rio de Janeiro

V - CRÉDITO:

P. T FR MA VA L O R
49.010.1.14.422.0507.4543 1.761.122 3390 R$7.713.480,34

Art. 2º - O executante se obriga a cumprir integralmente o que orienta
os artigos 10 e 12 do Decreto nº 42.436, de 30 de abril de 2010 e os
artigos 3º e 4°, da Portaria AGE nº 10, de 14 de julho de 2023, apre-
sentando prestação de contas final no prazo máximo de 60 (sessenta)
dias após o término da vigência desta Resolução Conjunta.

Parágrafo Único - Fica vedada a emissão de novas notas de crédito
no SIAFE-RIO, em favor do exequente, sem o adimplemento da obri-
gação constante do caput deste artigo.
Art. 3°- Esta Resolução Conjunta entrará em vigor na data de sua
publicação, revogando as disposições em contrário, retroagindo seus
efeitos a contar de 01/01/2024.

Rio de Janeiro, 07 de março de 2024

ROSANGELA DE SOUZA GOMES
Secretária de Estado de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos - SEDSODH

GULNAR AZEVEDO
Reitor da Universidade do Estado

do Rio de Janeiro - UERJ

Id: 2551295

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL
E DIREITOS HUMANOS

CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
DO RIO DE JANEIRO

ATO DO PRESIDENTE

RESOLUÇÃO CEAS/RJ N° 093 DE 06 DE FEVEREIRO DE 2024

APROVA O DEMONSTRATIVO FÍSICO-FINAN-
CEIRO DO COFINANCIAMENTO FEDERAL DO
IGD-SUAS DO ANO 2022.

O PRESIDENTE DO CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SO-
CIAL DO RIO DE JANEIRO - CEAS/RJ, no uso das atribuições le-
gais que lhe confere a Lei n° 2.554, de 14 de dezembro de 1996, Lei
Federal n° 8742, de 7 de dezembro de 1993, e ainda em conformi-
dade com o seu Regimento Interno, de acordo com a deliberação da
reunião ordinária nº 311ª, realizada no dia 06 de fevereiro de 2024,
conforme o Processo n° SEI-310001/000565/2024,

R E S O LV E :

Art. 1º - Aprovar o Demonstrativo Físico-Financeiro do IGD-SUAS do
ano de 2022.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua publica-
ção.

Rio de Janeiro, 06 de fevereiro de 2024

JOSÉ CARLOS COSTA SIMONIN
Presidente do CEAS/RJ

Id: 2551547

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL
E DIREITOS HUMANOS

SUBSECRETARIA DE ESTADO DE GOVERNANÇA E GESTÃO

DESPACHO DO SUBSECRETÁRIO
DE 07.03.2024

PROCESSO Nº SEI-310003/000552/2024 - RECONHEÇO a dívida de
exercício anterior, no valor de R$ 4.283,60 (quatro mil duzentos e oi-
tenta e três reais e sessenta centavos), referente ao pagamento de
diária e traslado, em favor da servidora ALINE FORASTEIRO GON-
ÇALVES DOS SANTOS, ID. Funcional nº 5121827-5.

Id: 2551523

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL
E DIREITOS HUMANOS

SUBSECRETARIA DE ESTADO DE GOVERNANÇA E GESTÃO

DESPACHO DO SUBSECRETÁRIO
DE 08.03.2024

PROCESSO Nº SEI-310003/000159/2024 - RECONHEÇO a dívida de
exercício anterior, no valor de R$ 966,20 (novecentos e sessenta e
seis reais e vinte centavos), referente ao pagamento de diária e tras-
lado para participação de capacitações e treinamentos realizados na
sede do Ministério da Justiça e Segurança Pública, de 08 de novem-
bro de 2022 a 10 de novembro de 2022 na cidade de Brasília/DF, em
favor da servidora JULIA KRONEMBERGER MENDONÇA BENITEZ -
ID. Funcional nº 5124107-2.

Id: 2551563

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DI-
REITOS HUMANOS

CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
DO RIO DE JANEIRO

E X T R AT O DA ATA Nº 309° DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA
DE 19 DE DEZEMBRO DE 2023 DO CEAS/RJ.

Aos dezenove dias do mês de dezembro, foi realizada a Assembleia
Ordinária do CEAS/RJ no formato presencial. A reunião teve início às
10:18 e contou com presença de 12 (doze) Conselheiros (as), a sa-
ber: do PODER PÚBLICO: José Carlos Costa Simonin, Presidente do
CEAS e Subsecretário do Estado Gestão e Governança (SEDSODH),
Sra. Daniela Mello Duarte da Secretaria de Estado de Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento (SEAPPA), Teresa Cristina B. Thomas Pedro
(SETRAB), Sra. Ana Silvia e Nathalia Guimarães da Fundação Leão
XIII- SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA: Sras. Fabiana Rosa da Silva
e Dulcenea Souza Soares de Barros do Fórum Estadual de Usuários
do SUAS (FEUSUAS/RJ), Sra. Maralice dos Santos do Movimento
Nacional da População em Situação de Rua (MNPR), Sra. Marcella
Gavinho D'Icarahy, Vice Presidente o CEAS, representando a entidade
Centro de Estudos e Programas de Desenvolvimento Sustentável
(CIEDS), Sras. Katia Tavares Silveira Vasques da Federação Estadual
das Instituições de Reabilitação Estado Rio de Janeiro (FEBIEX/RJ),
Sr. Achiles Miranda Dias do Conselho Regional de Psicologia -
CRP/RJ, Sra. Camilla Alves de Azevedo Lima do Conselho Regional
de Serviço Social (CRESS), Sr. Adilso Pontes e Sra. Luiza Soares
Guterres Lima do Lar Fabiano de Cristo (LFC), Sra. Celecina Rodri-
gues Santos do Instituto Eco Vida (IEV) e Sra. Lívia Filizola dos San-
tos do Movimento de Mulheres em São Gonçalo (MMSG), e Ainda
contando com a presença: Sra. Claudia Simões da Fundação Leão
XIII, Sra. Sara Almejeira, funcionária da Vigilância Socioassistencial da
Superintendência da Gestão do SUAS e José Roberto , Diretor do Fi-
nanceiro , ambos da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social
e Direitos Humanos (SEDSODH), Sra. Aida Gonçalves Vianna do Sin-
dicato dos Assistentes Sociais do Estado do Rio de Janeiro (SASERJ)

e equipe executiva do CEAS/RJ: Sra. Ítala Karine Fernandes de Aze-
vedo (Administrativo), Sr. Francisco Renesílvio Magalhães Nery (As-
sessor Técnico), Marlon Barbosa (assessor), Melissa Barbosa ( advo-
gada), Yuri Cavalcanti (assessor) e a Sra. Vânia Martinelli (Secretária
Executiva). Início: O Presidente Sr. José Carlos Simonin cumprimen-
tou a todos os conselheiros e como primeira chamada às 10:18 min,
inciou a primeira convocação, pedindo as conselheiros presentes para
se apresentassem. Estavam presentes 08 conselheiros. Simonin deu
um tempo de tolerância de 30 minutos. Dando continuidade, na se-
gunda chamada ainda não tínhamos quórum, mas apenas 10 conse-
lheiros. A Secretaria Executiva sugeriu que o Presidente invertesse a
pauta e passasse a falar dos informes, pois não precisa de votação, e
era uma forma de aguardar a chegada dos demais conselheiros. O
presidente José Carlos informou aos conselheiros e todos gostaram
da sugestão. 1º Informe 12.1: 13º Conferência Nacional - O presiden-
te informou que o CEAS junto com a SEDSODH levou 90 delegados
e 10 funcionários para dar um suporte a delegação no aeroporto, na
saída da conferência, e em solução de alguns problemas apresenta-
dos em Brasília, como também no apoio aos delegados quanto ao
transportes (3 vans), que ao chegarem no Rio de Janeiro, os 06 de-
legados foram levados ao seus domicílios, pois não houve condições
de obter carro pela SEMAS. O Presidente pediu para constar em ata
que o funcionário do CEAS Marlon ficou durante duas semanas pe-
dindo aos delegados que precisavam de transportes que se apresen-
tassem informando, mas muitos delegados informaram que não pre-
cisavam por que a prefeitura se comprometera em dar esse suporte
com o transporte. Apenas 6 delegados solicitaram transporte que fo-
ram Iguaba Grande, Itaboraí, Cardoso Moreira, Magé, Pinheiral e Bar-
ra do Pirai. Chegou na hora do desembarque no Rio de Janeiro, al-
gumas prefeituras que haviam se comprometido, não enviaram trans-
porte e deixaram os delegado a deriva. Os delegados, no grupo, pas-
saram a argumentar que o fato de não ter transporte para sua volta
ao município, a culpa era do CEAS que não ofertou. O Presidente
esclarece que entende a situação, mas que os delegados não havia
solicitado essa demanda antecipadamente, e que na hora do sufoco
no aeroporto, não podia fazer mais nada, pois a rota já estava pla-
nejada. Marlon esclareceu toda a situação, que mesmo na hora o
transporte fez uma logística para apoiar alguns delegados, outros de-
sistiram e que o CEAS ficou monitorando o tempo todo, até todos se
organizarem para chegar aos seus domicílios. Marcella passou a falar
sobre o despacho de malas, que alguns delegados reclamaram, mas
que o CEAS realizou uma reunião, antecipadamente, com todos os
delegados e foi orientado que só poderiam viajar com mala de mão,
de 10kg e que após nossas orientações eles levaram para casa um
kit contendo todas as informações passadas na reunião. Que os de-
legados que desejassem despachar mala seria por recurso próprio.
Na volta da Conferência, ao chegar ao Rio, a conselheira Marcella
recebeu uma mensagem de uma delegada solicitando o reembolso
para despachar a mala dela e que o conselheiro Paulo Celso assumiu
esse custo. Celecina pediu a palavra, agradeceu sua participação na
Conferência, que foi muito boa para o grupo de mulheres que ela re-
presenta, que vendeu bastante e que é muito grata, mas como ela
não foi a reunião de preparação, ela não sabia que que não poderia
ultrapassar os 10 kg. Como seu material foi enviado pela SEDSODH
e que na volta teria que arcar com o material que não vendeu. Ce-
lecina reafirma que não teve essas informações, que pagou em torno
de 250,00, mas que não pode reclamar, pois mesmo com esse pre-
juízo, suas vendas foram muito boas e ainda obteve lucro. A Con-
selheira Fabiana informou que a conselheira Celecina será ressarcida.
O Presidente José Carlos Simonin informou que ele adiantou para Ce-
lecina e depois o setor Financeiro o reembolsará quando abrir o or-
çamento em 2024. Fechando esse item, o Presidente passou a apre-
sentar o Sr. Felipe - Subsecretário do SUAS e a sua Assessora As-
sistente para se apresentarem. O Sr. Felipe se apresentou, falou de
sua satisfação de estar presente na reunião e que veio para somar os
trabalhos. Depois foi a vez da Sra. Lilian falar, que ela chegou a pou-
co tempo, que faz parte da Coordenação da Alta Complexidade e que
é um prazer estar participando dessa reunião. [13:18.70] A conselhei-
ra Celecina perguntou ao Presidente se ele estava nos informes da
Conferência Nacional e pediu para fazer um registro sobre a Confe-
rência Nacional. Como conselheira do Estado e com uma pauta tam-
bém das mulheres, ela percebeu e observou naquele espaço de Con-
ferência e pediu para deixar um registro: Que ela reconhece seu es-
paço de fala, enquanto usuária, mulher negra, feminista e assistiu
uma cena muito desagradável no stande do Estado do Rio de Janeiro
na Conferência Nacional e acha que a SEDSODH deveria trabalhar
com o tema - Comunicação Violenta entre as Pessoas - Foi muito de-
sagradável e feio o que aconteceu naquele stande...a discussão, a fa-
la exacerbada que teve dentro do stande e foi muito feio presenciar
aquela violência toda; e entende que precisa ser discutido internamen-
te na Secretaria, uma comunicação violenta dirigida a uma mulher. Foi
uma comunicação de um homem para uma mulher e foi muito pesado
e segundo Celecina, ela sinalizou na hora e a pessoa disse “chame
quem vocês quiserem”. A conselheira Celecina continua dizendo que
não cabe dizer nomes ou apontar dedos, mas a Secretaria deveria ter
esse olhar, para essa coisa de homem dizer coisas grosseiras para
mulher...foi uma discussão enorme, uma coisa muito grande. A con-
selheira Celecina pontua que na favela a gente até entende, mas na
Secretaria entre as representações para defesa dos nossos direi-
tos...nós precisamos falar sobre isso; sobre a comunicação violenta
que existe (entre nós usuários) mas em especial entre funcionários de
nossa Secretaria. O Presidente pediu para conversar com a conse-
lheira Celecina após o término da Assembléia. A conselheira Celecina
concordou em conversar sim, pois foi muito forte o que presenciou e
que a comunicação violenta existe em todos os lugares e precisamos
acabar com isso. O machismo continua sendo o opressor em cima
das mulheres e numa relação de trabalho é algo muito pior. Tem que
haver respeito com as mulheres e o Presidente falou que é preciso
corrigir e disse que assim como aconteceu esse fato na Conferência
em que a conselheira Celecina presenciou, também acontecerá um fa-
to muito chato com a Marcella no dia de hoje. Um delegado e Pre-
sidente do Conselho Municipal se referindo a Marcella de uma forma
muito grosseira e além de ter exposto ela no grupo de ZAP, também
se dirigiu ao seu privado para questioná-la erradamente. Lembrou que
essa situação não procede e é uma falha quando um indivíduo es-
traga o trabalho de um coletivo. Simonin fez uma paralelo ao seu es-
forço, que não contou para ninguém, mas o Presidente ficou dois me-
ses como um louco, correndo atrás de verbas para enviar os 90 de-
legados e os 10 da equipe Técnica para a Conferência Nacional. Es-
tão de prova o José Roberto e o Felipe, por que não tinham saldo de
passagens. Ninguém sabia disso, pois não havia contrato e foi cha-
mado atenção por causa disso. Passando para outro ponto, mas an-
tes a conselheira Dayse pediu a palavra e parabenizou toda a equipe
e principalmente o Presidente Sr. Simonin. A conselheira Dayse fez
uma reflexão que é mais fácil criticar do que elogiar; ou seja ninguém
tem o hábito de elogiar [18:16.63] e que precisamos ser guardiões
das relações saudáveis e positivas; a gente ter o hábito de elogiar, de
conferir merecimento, honras a quem tem honras, sendo um hábito de
todos nós e parar com esse hábito de não exaurir, não dar mereci-
mento a que está fazendo algo importante para o conselho e foi muito
importante a posição de vocês, Marcella, Vânia e Equipe da Secre-
taria Executiva a condição para pagamento de diárias, além de irem a
conferência, também, foi uma condição muito especial e ficarem dis-
ponibilizados. Foi algo inusitado toda a Equipe da Secretaria ir a Con-
ferência e que não temos histórico a esse respeito e que essa ini-
ciativa foi do Presidente do CEAS e que ajudou bastante a minimizar
os problemas que houveram, bem como contribuíram na condução da
delegação até Brasília e o seu retorno. A conselheira Dayse parabe-
nizou o Presidente e reafirmou que é muito importante dizer a res-
peito, por que ouviu pessoas dizendo que foi muito gasto de dinheiro
público, e pediu para deixar gravado que não foi gasto do dinheiro
público (como ouviu essa crítica), mas de investimento para que a de-
legação tivesse aporte, fosse amparada e não tivesse problemas. Por-
tanto, a conselheira Dayse reconhece como foi importante a Equipe
técnica da Secretaria Executiva ter ido a 13° Conferência Nacional de
Assistência Social. Lembrou que ela também e a conselheira Fabiana
também foi atacada verbalmente e que essa política de violência con-
tra as mulheres tem que mudar, principalmente contra as mulheres

negras, que os tratos são diferentes: Se for um homem branco trata
de um jeito, se for uma mulher negra trata de outra forma e que isto
está nas relações, nas disputas de poder e que as mulheres precisam
se cuidar, ou seja ter um auto cuidado e cuidar de nós mesmo en-
quanto um coletivo, enquanto grupo para que nossas relações sejam
saudáveis e não se perca nessa relação. Dayse finalizou dizendo que
a experiência em Brasília foi muito boa, mesmo ainda com pequenos
problemas no retorno da delegação, o saldo foi positivo, muito bom e
muito assertivo a iniciativa do Presidente em levar a Equipe Técnica
da Secretaria Executiva para dar o apoio necessário. Parabenizou
também a conselheira Marcella por ter aguentado as farpas dos de-
legados estaduais. O Conselheiro Adilso falou que o CEAS teve o
Presidente o tempo todo assessorando e que o CEAS apoiou os de-
legados com o transporte e que foi excelente e pediu para transmitir
seus agradecimentos ao Chefe do Transporte, o Sr. Leonardo por ter
sido altamente atencioso quanto a questão em relação ao motorista ,
ao local do destino; foi um atendimento de excelência no trato com os
delegados e lamentou a urgência em ter que comprar as passagens
abruptamente, em função do fechamento do orçamento e a delegação
não pode ficar até o final da conferência, perdendo a última etapa da
Conferência que era importante a nossa participação para votação
nas deliberações que muito foi defendida na Conferência Estadual e
que não podemos aprová-las na Conferência Nacional. Deforma geral
foi uma atuação por excelência e também agradeceu a Secretária
Executiva reafirmando que ela também fez a diferença nesse conse-
lho. Passando a palavra para a Fabiana que informou que foi respon-
sável pelo estande e agradeceu em nome de todas que permanece-
ram no estande trabalhando, principalmente ao Presidente que viabi-
lizou que os municípios pudessem estar enviando seus materiais para
a exposição, que as mães atípicas no interior do Estado, que tinha
um trabalho e que pudessem enviar o material para expor na Con-
ferência e vendendo esse material das mães atípicas e foi muito bom
que a Associação do Coletivo Azul conseguiu pagar o seu aluguel da
sede deles e que haviam outros municípios como cardosos Moreira e
várias entidades. Que o estande do Estado do Rio de Janeiro foi mui-
to fotografado, registrado e visitado por várias delegados de outros
Estado, pois as pessoas estavam muito atentas a nós e foi de grande
importância para todos nós. Agradeceu a Fabiana. O conselheiro
Achiles fortaleceu a importância, das pessoas que trabalham para a
Secretaria Executiva, também participar desses eventos como forma
de capacitação, experiência de como realizar uma reunião do CNAS,
o que dá certo e quais os problemas que podem apresentar e quais
os parâmetros? A Equipe retorna com outra visão de uma Conferên-
cia, de um evento do CNAS. A conselheira Marcella fez um comple-
mento dizendo que tudo que foi falado no Conselho é importante,
mas se faz necessário o entendimento que é um momento de tra-
balho, de aprendizado e que todos nós temos hora de ir para casa
dormir, exausto, querendo fazer outras coisas, mas é importante en-
tender que ali é um momento de trabalho e que ouvir uma mesa falar
trocando informações e experiências com outras pessoas, isso é en-
riquecer a gente individualmente com o coletivo para quando a gente
voltar. Tem hora que vamos conseguir ir embora as 16 h e tem horas
que vamos conseguir ir embora às 22h ou mais tarde. O Presidente
passou a palavra para a visitante Aida que informou que estava na
Conferência como convidada, que permaneceu na Conferência até o
final e informou que a delegação do Rio de Janeiro não deve ficar
com o sentimento de que foi uma falha nossa o fato de não termos
ficado até o final; houve um ruído de comunicação, por que os de-
mais Estados estavam retornando no mesmo horário, e outros Esta-
dos também não ficaram até o final. Portanto, não foi uma falha do
Rio de Janeiro, apesar de ter sido um momento riquíssimo, a plenária
estava esvaziada. Sugere que todos os Estados façam uma comuni-
cação ao CNAS para afinar essa combinação, pois o momento foi
precioso, mas poucos delegados estavam presentes. Dulce falou da
saída da plenária num momento importante, mas fechou sua fala di-
zendo que deu tudo certo. Foi sua primeira vez e queria ter ficado até
o final; pois considerava muito importante ter ficado até o final. Pa-
rabenizou a todos que contribuíram para essa viagem. Maralice pediu
a fala e disse que não estava na Conferência, mas parabenizou a
Dayse, a Fabiana, a Marcella, o Simonin, pois a conselheira está co-
nhecendo o trabalho deles agora e está muito satisfeita com o retorno
e sobre o que está escutando sobre Brasília. Também parabenizou to-
da a Equipe da Secretaria Executiva. Infelizmente não pode estar pre-
sente na Conferência devido a muitos compromissos com a temática
de População em situação de Rua. O Presidente José Carlos Costa
Simonin pediu para fazer dois esclarecimentos: 1) O retorno ser na
sexta feira e não no sábado. Esclareceu que a cada instante o CNAS
mudava as informação e o Presidente tinha essa preocupação do ho-
rário de chegada, tanto na sexta feira como no sábado. As passagens
foram mudadas para sábado, depois mudaram para sexta feira, de-
pois voltaram para sábado e finalmente para a sexta feira, tudo em
função das informações vinda do CNAS. 2) Simonin agradeceu os
elogios recebidos, mas lembrou que foi uma trabalho de equipe, de
todos que estavam envolvidos (Conselheiros, Transportes, Solange,
Beta, Adão, Secretaria Executiva e principalmente o conselheiros
Achiles que mesmo estando de férias; ele organizou toda a documen-
tação dos delegados, que colaborou no preenchimento da Sisconfe-
rência, que dirimiu problemas de delegados que não foram para a Na-
cional) Simonin agradeceu a todos com muito carinho. Achiles foi ova-
cionado. Próximo item 12.2 - Recesso Natalino - o Presidente infor-
mou que o CEAS entrará em recesso por duas semanas: entre o dia
18.12.2023 até o dia 03.01.2024, porém com escala de funcionários
nessas duas semanas. [39:31.61]. Próximo ponto 12.3 - ofício Moção
de Apelo da 14º Conferência Estadual com 44 assinaturas, solicitando
a demanda do Eixo 5 no que se refere a cursos, capacitações para
as equipes municipais, solicitando apoio e providências - A conselhei-
ra Dayse passou a ler a toda a moção da conferência enviada para a
Secretaria, ou seja a moção solicitava que se intensificasse o asses-
soramento e informações para os municípios nesse quesito do cofi-
nanciamento, que é o eixo 5 que trata do fundo a fundo. O Secretário
Felipe, presente na reunião ordinária, sentiu falta do CEAS definir es-
se MODE de capacitação. Dayse reflete: Qual será o Mode de Ca-
pacitação que preenche as necessidades dos Conselhos Municipais?
Qual será o melhor recorte, o que seria prioritário; que foi esse o
questionamento que o Sr. Felipe fez. Dayse aproveitou para lembrar
que o capacitaSUAS, ministrado pela sua equipe, foi todo sobre o fi-
nanciamento do SUAS, inclusive a último módulo foi ministrado pelo
Sr. Arimateia, Diretor Executivo do Fundo Nacional. Concluindo, parte
do que foi solicitado a Secretaria da Gestão do SUAS já atendeu com
o Capacita SUAS. Dayse reafirma que pretende intensificar o asses-
soramento técnico para os município no ano de 2024 e que gostaria
de pensar uma formação específica junto com esse conselho. Dayse
disse que é a orientação do Felipe. Achiles passou a falar sobre o
Plano de Educação Permanente que seria importante discutir com o
NUEEP. Simonin sugeriu que o Achiles faça essa proposta no dia da
reunião da Mesa Diretora Ampliada. Adilso pediu a palavra e informou
que recebeu vários e-mails do CapacitaSUAS e nem um deles falava
de dias e horários, apenas dizia que seria “entre essas datas” e ele
não conseguiu entender se ele estava ou não dentro do Capacita
SUAS. Não sabia se era presencial ou on line. Dayse falou que há
um ponto de pauta sobre o Capacita SUAS, e ela vai voltar a falar
desse programa. Pediu para ele aguardar que ela voltaria a conversar
sobre o Capacita SUAS. Simonin fez um esclarecimento que todas as
moções recebidas foram encaminhadas para os órgãos de destino.
Pediu para a Secretaria Executiva uma pasta com os ofício que nos
encaminhamos as moções. Na reunião foram apresentados os ofícios
das moções que foram encaminhadas aos seus destinos. A conselhei-
ra Marcella (vice presidente do CEAS) pediu para palavra para infor-
mar que enviou um email para os conselheiros que estará entrando
de férias dia 08.08.24 e que irá retornar no dia 07.02.24. Pediu para
constar em Ata. Depois dos Informes, iniciamos nossa pauta pelo pri-
meiro ponto: Aprovação Ata nº 308. Simonin perguntou se algum con-
selheiro leu a ata nº 308, se algum conselheiro tem alguma obser-
vação para incluir na ata. Marcella informa que já contribuiu com suas
observações, apenas ligada ao texto, concordância e que a Secretaria
Executiva já havia feito as correções e acrescentou às pontuações de
Marcella que é muito de texto, nada de conteúdo. Como ninguém
mais fez considerações, o Presidente passou para aprovação da Ata
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